

Gernsbacher Bürgerstiftung: Neuer Stiftungsrat - neue Projekte

Der Gemeinderat hatte in seiner Sitzung im März dieses Jahres die neuen Mitglieder für den Stiftungsrat der Gernsbacher Bürgerstiftung bestellt. Jetzt lud Bürgermeister Christ, in seiner Funktion als Vorsitzender der Stiftung, zur konstituierenden Sitzung ein und begrüßte die neuen Mitglieder Friedebert Keck, Peter Oetker, Dr. Wolfgang Tzschaschel und Fred Schiel im Gernsbacher Rathaus.

Die Bilanz der Stiftung fiel noch recht verhalten aus. Ist die Stiftung noch voller Elan gestartet, hatte die zweijährige Pandemiezeit dafür gesorgt, dass keine gemeinsamen und öffentlichkeitswirksamen Veranstaltungen und Aktionen mehr durchgeführt werden konnten. Der neue Stiftungsrat möchte dies nun ändern und neue Projekte an den Start bringen und in der Bürgerschaft wieder sichtbar werden. Dabei hat sich die Stiftung auf die Fahne geschrieben, gerade Belange in der historischen Altstadt zu unterstützen.

„Wir möchten auch gerne alle Gernsbacher Bürgerinnen und Bürger motivieren, Ideen für die Umsetzung von Projekten zur Altstadtaufwertung zu formulieren und an uns heranzutragen. Meistens sind es gerade diese Projekte, die erfolgreich und für alle gewinnbringend sind“, so die Mitglieder des Stiftungsrates.

Alle Informationen zur Gernsbacher Bürgerstiftung sind auch unter diesem Link auf der städtischen Homepage zu finden: www.gernsbach.de/buergerstiftung.

Für Fragen rund um das Thema ‚Bürgerstiftung‘ steht auch die Stabsstellenleiterin Nicoletta Arand, nicoletta.arand@gernsbach.de, 07224 644-401, zur Verfügung.

+ Foto:

V.l.n.r.: Fred Schiel, Friedebert Keck, Bürgermeister Julian Christ, Dr. Wolfgang Tzschaschel und Peter Oetker.

